

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Penulis memutuskan untuk melaksanakan magang di perusahaan *Upmosphere* berdasarkan pertimbangan yang kuat dan relevan dengan tujuan pengembangan kompetensi diri. Alasan utama penulis memilih magang di *Upmosphere* karena perekrutan yang efisien serta penjelasan prospek kerja yang terperinci. Disisi lain, penulis juga tertarik kepada bidang pekerjaan yang ditawarkan oleh *Upmosphere* karena sesuai dengan kemampuan yang dimiliki oleh penulis. Secara spesifik, *Upmosphere* mencantumkan persyaratan untuk pelamar agar dapat menguasai *Software Adobe Illustrator, Adobe Photoshop, dan Capcut*. Karena penulis memiliki kemampuan sesuai kriteria yang diminta, dan penulis yakin untuk mengajukan lamaran maka tawaran magang pun diterima oleh penulis.

1.2 Tujuan Magang

Tujuan pelaksanaan magang bagi penulis salah satunya adalah memperkaya pengalaman praktik bekerja pada perusahaan. Namun masih banyak tujuan magang yang didapat oleh penulis, diantaranya adalah :

1. Mendapatkan pengalaman bagi penulis karena dapat belajar langsung di perusahaan, serta menjadi bekal yang dapat dicantumkan pada *Curriculum Vitae*.
2. Penulis dapat mengembangkan sekaligus mengasah keterampilannya berdasarkan ilmu yang sudah didapat selamat berkuliah.
3. Memperluas relasi dan *Networking*, karena bertemu dengan orang-orang baru dan memperdalam ilmu.
4. Mendapatkan wawasan baru mengenai tata cara dan etika dalam bekerja, serta memahami lingkungan kerja suasananya seperti apa.
5. Mempelajari bagaimana cara bersikap yang benar terhadap atasan.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Magang

Sebelum penulis melamar magang di perusahaan *Upmosphere*, penulis memperoleh informasi lowongan magang melalui sosial media *Instagram Upmosphere*. Dalam pengumuman tersebut, perusahaan mencantumkan alamat email yang dimana pelamar dapat mengirimkan *Curriculum Vitae* dan *Portofolio*. Penulis kemudian menyiapkan dokumen-dokumen tersebut dan mengirimkannya melalui *e-mail* berdasarkan prosedur yang telah ditentukan oleh perusahaan. Selanjutnya, sesuai dengan tanggal dan waktu yang telah disepakati, penulis mendatangi perusahaan untuk mengikuti tahapan seleksi yang meliputi tes desain untuk mengukur kemampuan penulis dalam bidang desain grafis, kemudian diikuti dengan proses wawancara yang dilakukan langsung dengan perekrut. Pada hari yang sama setelah menjalani proses seleksi, penulis diterima oleh perekrut untuk melaksanakan magang di *Upmosphere*. Pelaksanaan magang dilakukan saat hari kerja yaitu mulai dari Senin hingga Jum'at, sedangkan pada Sabtu, Minggu, dan tanggal merah merupakan hari libur. Jam kerja pada *Upmosphere* berlangsung dari pukul 09.00 pagi hingga 18.00 sore.

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Magang

Penulis telah menyetujui kontrak magang dengan durasi enam bulan, terhitung mulai tanggal 22 Juli 2024 hingga 22 Januari 2025. Jam kerja ditetapkan dari pukul 09.00 pagi hingga pukul 18.00 sore, ketentuan ini berlaku sama baik untuk peserta magang maupun karyawan tetap. Mekanisme yang diterapkan selama magang adalah *Work From Office* sehingga seluruh tugas dikerjakan di kantor. Terkait ketentuan pakaian, perusahaan membebaskan kepada karyawan maupun peserta magang, asalkan tetap rapih dan sopan.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Magang

Pada saat hendak melamar magang, penulis mendapatkan informasi mengenai lowongan magang pada perusahaan *Upmosphere* melalui sosial media *Instagram*. Dalam informasi lowongan tersebut, perusahaan sedang membutuhkan kandidat magang dengan kriteria tertentu yakni, berasal dari jurusan Desain Komunikasi Visual, mampu menguasai *Software* desain, memahami teknik penggunaan warna dan tipografi yang baik, serta mampu mengembangkan ide dan konsep menarik. Setelah melihat kriteria yang diminta, penulis segera mengirimkan dokumen berupa *Curriculum Vitae* dan *Portofolio* kepada *e-mail* yang sudah dicantumkan. Setelah tiga hari mengirimkan lamaran, penulis mendapatkan pesan dari perekrut yang berisi undangan untuk proses seleksi di kantor *Upmosphere* dengan melakukan tes desain. Selanjutnya, penulis diminta oleh perekrut untuk menemuinya untuk melakukan proses wawancara. Dalam proses wawancara perekrut mengevaluasi kesiapan penulis untuk melaksanakan magang di *Upmosphere*. Pada akhir wawancara, perekrut memberikan penawaran kepada penulis agar segera melakukan magang. Akhirnya, penulis menerima tawaran magang dan melaksanakan hari pertama magang pada tanggal 22 Juli 2024.

